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ABSTRAK 

 

Fifi Fatmawati, 2021, POLA PENGASUHAN ANAK PERSPEKTIF 

HUKUM KELUARGA ISLAM (Study Kasus Terhadap Keluarga Santri 

Taman Pembinaan Anak Sholeh Desa WonoplosoKecamatan Gondang 

Kabupaten Mojokerto), Skripsi Program Study Hukum Keluarga Islam. 

Fakultas Syari’ah. Institut Pesantren Kh.Abdul Chalim Mojokerto. 

Pembimbing  : Muslihun ,Lc,M.fil.I. 

 

Kata Kunci  : Pola Asuh, Hukum Islam  

Hukum pengasuhan merupakan bagian kecil dari Hukum Islam secara 

keseluruhan, dan merupakan bagian inti dari Hukum Keluarga. Dalam sebuah 

keluarga pola pengasuhan anak sangat berperan penting, metode yang di gunakan 

dalam mendidik seorang anak dalam sebuah keluarga menjadi pondasi awal untuk 

menentukan kehidupan anak di masa mendatang, baik dalam lingkungan keluarga 

maupun dalam lingkungan sosial masyarakat. 

Adapun yang menjadi pokok pembahasan dalam penelitian ini adalah Pola 

Pengasuhan Anak Prespektif Hukum Keluarga Islam study kasus keluarga Santri 

Taman Pendidikan Anak Sholeh Desa Wonoploso Kecamatan Gondang 

Kabupaten Mojokerto. 

Peneliti membatasi kajian pada penelitian ini  pertama pola pengasuhan 

yang terjadi pada keluaraga santri Taman pembinaan Anak sholeh kedua, pola 

pengasuhan yang terjadi menurut prespektif Hukum Keluarga Islam. Jenis 

pennelitian termasuk penelitian lapangan dengan cara penulis menjabarkan dan 

menggambarkan peristiwa secara aktual, dan dilakukan dengan pendekatan 

konseptual analisis. 

Hasil penelitian yang di dapat bahwa,  pola pengasuhan yang di terapkan 

pada keluarga Santri Taman pembinaan Anak Sholeh sangat beragam , dan para 

orang tua belum memahami pola pengasuhan yang telah di Atur dalam Hukum 

keluarga Islam. Hal tersebut dapat  di lihat dari proses perkembangan dan 

pendidikan anak dalam tiga aspek yaitu, nafsiyah, akhlakiyah, dan fikriyah. 

Ketiga aspek tersebut yang akan menentukan kehidupan anak di masa mendatang. 

 



 

 

ABSTRACT  

 

Fifi Fatmawati, 2021, Parenting Pattrent In Islamic Family Low Perspective 

(Case Study Against The Family Student Of Taman Pembinaan Anak 

Sholeh, Wonoploso Vilage - Gondang), Skripsi Program Study Hukum 

Keluarga Islam. Fakultas Syari’ah. Institut Pesantren Kh.Abdul Chalim 

Mojokerto. Thesis Of Islamic Family Low  Study Program. Facultyof 

Syariah Institue Pesantren Kh.Abdul Chalim Mojokerto. 

Pembimbing  : Muslihun ,Lc,M.fil.I. 

 

Kata Kunci  : Parenting, Islamic Law 

The parenting law is a small part of Islamic Law as a whole, and is a core 

part of Family Law. In a family, parenting plays an important role, the method 

used in educating a child in a family becomes the initial foundation for 

determining the child's future life, both in the family environment and in the social 

environment. 

As for the main topic of discussion in this study is the Pola Pengasuhan 

Anak Prespektif Hukum Keluarga Islam study kasus keluarga Santri Taman 

Pendidikan Anak Sholeh Desa Wonoploso Kecamatan Gondang Kabupaten 

Mojokerto. 

Researchers limit the study in this study, first, the patterns of care that 

occur in the santri family of the Pious Child Development Park, second, the 

patterns of parenting that occur according to the perspective of Islamic Family 

Law. This type of research includes field research by means of the authors 

describing and describing events actually, and is carried out with a conceptual 

approach to analysis. 

The results of the research show that the parenting patterns that are applied 

to the Sholeh Child Development Park Santri families are very diverse, and 

parents do not understand the parenting patterns that have been regulated in 

Islamic family law. This can be seen from the process of children's development 

and education in three aspects, namely, nafsiyah, akhlakiyah, and fikriyah. These 

three aspects will determine the child's future life. 

  



 

 

 خلاصة
 

، نمط الأبوة والأمومة في الأسرة الإسلامية من منظور منخفض )دراسة 0202فيفي فاطماواتي،  
جوندانج(،  -حالة ضد طالب عائلة تامان بيمبينان أناك شولو، قرية ونوبلوسو 

معهد خ.عبد الحليم  .كلية الشريعة .أطروحة برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي
 .أطروحة برنامج الأسرة الإسلامية دراسة منخفضة .ةموجوكرتو الإسلامية الداخلي

 :المشرف .كلية الشريعة الإسلامية معهد الداخلية خ. عبد الحليم موجوكيرتو
Muslihun, Lc, M.fil.I. 

 
 الكلمات المفتاحية: الأبوة والأمومة، 

ىو قانون الأبوة والأمومة ىو جزء صغير من الشريعة الإسلامية ككل، و  الشريعة الإسلامية 
في الأسرة، تلعب الأبوة والأمومة دورًا مهمًا، وتصبح الطريقة  .جزء أساسي من قانون الأسرة

المستخدمة في تربية الطفل في الأسرة ىي الأساس الأولي لتحديد حياة الطفل المستقبلية، سواء في 
لدراسة فهو أنماط أما الموضوع الرئيسي للمناقشة في ىذه ا .البيئة الأسرية أو في البيئة الاجتماعية

الأبوة والأمومة من منظور قانون الأسرة الإسلامي، دراسة حالة لعائلة سانتري في حديقة شوليو 
ويحصر الباحثون الدراسة  .التعليمية للأطفال، قرية ونوبلوسو، منطقة جوندانج، مقاطعة موجوكرتو

ديقة تنمية الطفل المتدين، اانيا، في ىذه الدراسة، أولا، أنماط الرعاية التي تحدث في أسرة سانتري بح
يتضمن ىذا النوع من البحث بحثاً  .أنماط التربية التي تحدث من منظور قانون الأسرة الإسلامي

ميدانيًا عن طريق وصف المؤلفين للأحداث ووصفها فعليًا، ويتم إجراؤه باستخدام منهج مفاىيمي 
مة التي يتم تطبيقها على عائلات حديقة شولو تظهر نتائج البحث أن أنماط الأبوة والأمو  .للتحليل

لتنمية الطفل في سانتري متنوعة للغاية، وأن الآباء لا يفهمون أنماط الأبوة والأمومة التي تم تنظيمها 
ويمكن ملاحظة ذلك من عملية نمو الأطفال وتعليمهم في الااة  .في قانون الأسرة الإسلامي

 .وىذه الجوانب الثلااة ستحدد حياة الطفل المستقبلية .ريةجوانب، وىي النفسية والأخلاقية والفك
 


